

## IURRETA / Cuentos sobre piel de niño

No saben ni hablar ni leer, pero sí sentir, y parece que con eso ya es suficiente para poder acercar la literatura a un bebé. A priori la empresa no se presenta fácil, pero ese es uno de los retos y de las novedades de la programación de la biblioteca municipal de Iurreta para el último trimestre del año.

Para ello, canciones, cuentos, juegos de palabras, poemas y masajes serán algunas de las herramientas de las que se servirán con el objetivo de crear un ambiente relajado en el que progenitores, educadores y cuidadores puedan transmitir a los pequeños el gusto por la lectura desde la edad más temprana. 'Se trabaja la lectura desde otra perspectiva, desde el lenguaje emocional, que está relacionado con la asimilación de contenidos', destacó Ziortza Onaindia, bibliotecaria en el municipio.

Bajo el título Cuentos sobre la piel, la iniciativa está pensada para bebés de 0 a 36 meses. Las sesiones se desarrollarán una vez al mes, a partir del 24 de octubre.

Junto a esta, la biblioteca ha confeccionado un amplio programa de actividades 'para fomentar la lectura en todos los tramos de edad con una oferta atractiva', apuntó Iñaki Totorikaguena, alcalde de Iurreta.

Así, los más jóvenes podrán participar en una nueva edición de la campaña Desde el pecho a la palabra, asistir a sesiones de cuenta-cuentos y clubes de lectura especialmente ideados para ellos. Los más creativos, por su parte, tendrán la posibilidad de participar en el primer certamen de marca páginas, así como en el taller de cómic digital.

En lo que al público adulto se refiere, la biblioteca volverá a ofrecer, a partir del 8 de octubre, una nueva edición del taller de literatura para mujeres, que, en esta ocasión, se centrará en La vanguardia femenina española: Madrid-Bilbao 1900-1936. Otro asiduo de la programación cultural municipal que repetirá es la campaña Paisajes del Mundo, que este año tendrá a Pakistán como protagonista.